

Ses enfants :
Monsieur et Madame Gérald et Isabelle **Jordan-Huguenin** et leurs filles
Katia, Maud et son ami Jonathan, à Blonay ;
Madame Katharina **Jordan Hedlund** et Monsieur Janne **Hedlund**,
à Vers-l'Eglise ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse, en France et en
Suède, ont le chagrin d'annoncer le décès de

Madame Fernande ERRARD

1938

qui s'est endormie paisiblement le 9 août 2017.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Domiciles de la famille :

M. et Mme Gérald Jordan, ch. du Péage 53b, 1807 **Blonay**.

Mme et M. Katharina Jordan Hedlund, ch. des Jeans 2,
1864 **Vers-l'Eglise**.

La famille remercie chaleureusement le personnel de l'EMS Les Palmiers à
Montreux.

*« La mort d'une mère est le premier chagrin
Qu'on pleure sans elle. »*